

「万引防止啓発のための壁新聞掲示に関するアンケート結果」

(配布：2018.6月 集計：2018.9.26現在受付分)

(*ご回答者：副校長、教頭、教諭、生徒指導主事、生活指導主任 他 *アンケート回答数：100校)

この壁新聞は掲示されますか？

①掲示する	95.0%
②掲示しない (過去20年以上にわたって生徒の万引きその他による特別指導事例がないため 他)	2.0%
③検討をする (掲示スペース不足の問題)	3.0%

今回の掲示期間は？

1年間	19%
約9ヶ月(年度末迄)	36%
約6ヶ月(12月末迄)	13%
約3~4ヶ月	13%
その他	19%

今後はどのような資料があると良いですか？

①今回のような壁新聞	63%
②中学生用の万引防止の啓発リーフレット	57%
③中学生用の万引防止の啓発DVD	48%
④保護者用の万引防止の啓発リーフレット	31%

(複数回答)

ご意見・感想 (抜粋)

- 軽はずみなきもちで万引きなどに及ばないよう資料を活用していきたいです。
- 目につくようなポスター作成ありがとうございます。
- 他のポスターより一回り大きく、目を引くのが良い。
今回のように、生徒が「これくらいなら大丈夫」と思っているようなことが、既に問題行動だと気づかせる内容が良いと思う。
- 具体的な法に触れることが分かり、生徒の印象に残ると感じた。
- 体験談的なものが聞けると良いですね。
- 中学生にとってわかりやすくよかった。
- ぱっと見て、生徒の目をひくような写真か絵、アニメを入れておくと、注意をひいて生徒に見てもらいやすいです。
- 万引きが犯罪であることは周知、また、遊び半分で行っている場合については、犯罪名を列挙しても抑止になりにくい。現在、非行防止教室で同じ内容について指導済みである。そのため、犯罪抑止だけではなく何か次の一手が必要な時期に来ていると考える。
- 予防が大切だと思うので、よい取り組みだと思う。
- 活用させていただきます。ありがとうございました。

- 非常に分かりやすく、啓発防止によい壁新聞でしたので、HP上の壁新聞のPDFを、各小学校にも紹介させて頂きました。よろしければ、あと50部ほど頂けると、関係方面も含めて配布掲示ができます。よろしく願いいたします。
- 小規模の本校でも万引きをする可能性はゼロではないという危機感を忘れずに指導を進めるきっかけになればと思います。
- 今は、万引き事案はほとんどありませんが、啓発は必要だと思います。
- 生徒の意識向上のために今後もよろしくお願いします。
- 生徒への啓発のために壁新聞を掲示させていただいております。今後とも、活用したいと思います。よろしくお願いします。
- 迫力があって、分かりやすい。
- 万引き(お店のもの)だけでなく、友達の所有物に手をつけた場合も窃盗罪になることを認識させたい。
- できれば生徒一人ひとりに配付できるようなリーフレット等がほしい。
- 資料を通して、被害者、加害者それぞれの立場になって考えることができるよう指導していきたい。

- サイズが大きい割に紙質が薄く画鋏どめしているうちに破けてしまいました。昇降口の目立つところは風の影響も受けやすいので、検討していただければ幸いです。
- 毎年夏休み前の7月に全校が集まって非行防止集会があるので、そこで活用できる映像教材があると、非常にありがたいです。
- 過去20年以上にわたって本校生徒の万引きその他による特別指導事例がないため掲示しませんが、担当された方々が工夫を重ねて作成された掲示物を使わないのは申し訳なく思います。
- 学校に届く壁新聞は膨大で、限られたスペースにたくさん貼ることになります。万防機構さんのものは大きく、他のポスターとの掲示の兼ね合いに苦労しました。72.8cm×51.4cmくらいの大きさだと非常に助かります。

